

# JOURNAL

*École Beausoleil*



Chers parents,

Au nom de tout le personnel de l'école Beausoleil, je désire vous souhaiter une excellente année 2020! Nous vous souhaitons bonheur et surtout santé à vous et à toute votre famille.

Le 6 janvier, l'année scolaire 2019-2020 reprendra. Soyez assurés que nous ferons tout notre possible pour que la qualité de l'éducation dispensée dans notre école soit à la hauteur de vos attentes. Je continuerai également à vous tenir informés des différents dossiers qu'ensemble nous devons mener.

Le 6 janvier, ce sera avec grand plaisir que nous accueillerons vos enfants et avec vous les accompagnerons dans leur processus d'apprentissage.

Bonne et joyeuse année 2020

Pascale Bernier

